

Bericht Honigobmann 2015

- Im Jahr 2015 mussten keine Honigproben für den DIB bei Mitgliedern unseres Vereins gezogen werden.
- An der Tagung der Honigobleute am 07.03.2015 wurde teilgenommen. In einer Versammlung wurde über die wichtigsten Punkte berichtet.
- Wichtig für die Imker war, dass entgegen anderslautenden Kommentaren, nicht jeder Imker eine geeichte Waage benötigt. Es bleibt bei der alten Regelung. Wer keine geeichte Waage besitzt, muss Proben auf einer geeichten Waage durchführen. Der Imker hat dies zu protokollieren, damit bei einer Kontrolle alles genau nachvollzogen werden kann.
- Bei den Überprüfungen der eingereichten Honiglose der Honigprämierungen im Rheinland und in Rheinland Pfalz war ich als Prüfer tätig.
- Auffällig war in diesem Jahr, dass an verschiedenen Stellen zur normalen Tracht noch Honigtauhonig hinzukam. Viele Honige hatten deshalb eine dunklere Farbe.
- Am Tag des Honigs im Herbst konnte ich nicht teilnehmen.

Platzwart Birkenheide 2015

- Auf unserem Platz in Birkenheide hatten zur Akazienblüte 4 Imker mit insgesamt 25 Völkern gestanden.
- Ende des Jahres hatte es einen Arbeitseinsatz unter Führung von Oliver Schneider gegeben. Ich konnte daran nicht teilnehmen. Allerdings hatte ich einmal mit einem Rasenmäher auf der Lichtung die dortigen Brombeeren abgemäht.

Heinz Hoffmann 02.02.2016